

杭名小だより

令和7年度

1月号



杭名小HP

かしこく やさしく 元気よく

岩国市立杭名小学校



新しい年の幕が上がりました。3学期が始まり、子どもたちの元気な声が校舎に響くと、寒い廊下もほんのりあたたかく感じます。今年は十二支の巡りの中でも「丙午（ひのえうま）」の年。昔から強い火の勢いになぞらえて、意志が強く、エネルギーに満ちた一年になると言い伝えられてきました。火は時に大きく広がり、人を驚かせることもありますが、その一方で、寒さを照らし、料理を生み出し、暮らしを支えてきた大切な恵みもあります。丙午の年には、周りの人を温め、明るさを広げていくような力強さが宿るとも言われています。本校でも、「わくわく・笑顔」をキーワードに、子ども達がもつわくわくとした「灯（ひ）」が、互いを笑顔で照らし合いながら大きく育っていく年にしたいと思います。ひとり一人が、わくわくすることをみつけ、思いっきり楽しむこと。友だちの頑張りに気づき、温かい言葉をかけること。自分の苦手にも向き合い、挑戦してみると。そうした一つ一つの積み重ねが、丙午の年のエネルギーを良い方向へと育ててくれるでしょう。新しい年も、保護者のみなさまや地域のみなさまの温かな力をいただきながら、学校全体でより良い学びの環を広げていきたいと思います。本年もご支援、ご協力の程をどうぞよろしくお願ひいたします。

先月、「親子学校かくれんぼ集会」がありました。これは4月に親子で「学校でやってみたいこと」を話し合い、意見が多かった「かくれんぼ」と「おかし作り」から運営委員会の子ども達が企画してくれた活動です。子ども達の願いややりたいことを実現させたい、という思いのもと、保護者の皆様にもたくさんのご協力をいただきました。

まず、おかし作りでは、秋に収穫したサツマイモを使ったスイーツを作りました。直径が大きめの芋を2cm弱の輪切りにしてふかし、育友会で用意してくださった生クリームやチョコやフルーツを自由にトッピングして食べました。とってもおいしかったです！

それから、保護者も含めて2チームに分かれ、校舎内でかくれんぼをしました。限られた範囲ではありましたが工夫しながら隠れ、校舎内を行き来しながらお互いを楽しんでみつけました。その後、文字カードを校舎内から探し出し、各チームで文を作るゲームをしました。24文字を並べて文章を考えるのはとても難しかったのですが、保護者の方も一緒に考え、どちらのチームも無事完成させました。



初めての試みによる集会活動でしたが、「やってみたいこと」を工夫しながら具現化する良い経験ができたと思います。ご協力ありがとうございました！



サツマイモの試食会

☆12月の栄名の子どもたち☆



親子学校かくれんぼ集会



こどもと大人のディスカッション



北河内こども園との交流会



地域の方とのグランドゴルフ



2月

2月の行事予定

- 2日(月) クラブ活動 教育相談旬間
- 3日(火) なかよし運動会 西中入学説明会
- 4日(水) 新入児一日入学
- 5日(木) 全校朝会
- 6日(金) 読み聞かせ 育友会役員会
- 9日(月) 全校5時間授業
- 10日(火) 自動車図書館
- 12日(木) 10歳の誓い・授業参観 学校に行こうday
学校運営協議会 いわにしネット協議会
- 13日(金) メディアコントロール週間
- 16日(月) 委員会活動
- 18日(水) 放課後英会話教室
- 19日(木) なわとび大会 (雨天→24日)
- 24日(火) 自動車図書館
- 25日(水) 生活科おもちゃ作り(1・2年)



ベルマークのご報告!

育友会の役員さんにベルマークの集計をしていただき、今年度は 5,599 点集まりました。これまでの点数を加算して現在の残高が 12,194円となります。有効活用するために、集計の手伝いをしてくれた児童を中心にカタログから商品を選んでもらい注文する予定です。

保護者の皆様方には、たくさんのご協力をいただき、大変ありがとうございました！

